



Ivonne Pietschmann und Heide Föhre, Präsidentin des Rotary Clubs Heinrich Schütz Weißenfels, im Kinderhospiz Bärenherz

06.12.2023 00:00 CET

## Rotary Club Heinrich Schütz Weißenfels unterstützt Bärenherz: Spende und Kreativmaterialien für das Kinderhospiz

Am 6. Dezember besuchten Frau Heide Föhre, Präsidentin des Rotary Clubs Heinrich Schütz Weißenfels, und Ivonne Pietschmann das Kinderhospiz Bärenherz, um eine Spende in Höhe von 250 Euro zu übergeben und so die wichtige Arbeit des Kinderhospizes zu unterstützen. Mit dabei hatten sie eine Vielzahl an Mal- und Bastelutensilien, die das Herz der Kinder höherschlagen lassen werden.

Diese großzügige Geste trägt dazu bei, den Kindern im Hospiz besondere Momente der Freude und Kreativität zu schenken, und wird von allen Beteiligten mit Dankbarkeit und Anerkennung angenommen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)